IGWU - Kutschen - Post

Monatliche Mitteilungen aus dem Vereinsleben





Einladung zur Fahrerabend am Freitag, den 12.02.2016 um 19.30 Uhr in der Frankenstube in Wiesbaden-Erbenheim

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Fahrsportfreunde, 30 Jahre IGWU – Wo geht die Kutschfahrt hin?

In diesem Jahr wird unser Verein 30 Jahre alt! Ursprünglich aus einem regelmäßigen Stammtisch einiger erfahrener Gespannfahrer entstanden, können wir mittlerweile auf ein lebhaftes Vereinsleben und eine abwechslungsreiche Geschichte zurückblicken.

Vieles wurde auf die Beine gestellt: Seminarabende, Wettkämpfe, sogar mehrtägige Wanderfahrten und Jugend-Zeltlager.

Doch die Zeiten wandeln sich, gerade in dem digitalen Zeitalter in dem wir mittlerweile fast alle angekommen sind. Für jedes Hobby und jede Frage, jetzt die Gelegenheit, das zur Sprache zu bringen. die dabei auftaucht, gibt es mittlerweile eine Homepage, ein Internetforum oder eine Facebook-Gruppe. Niemand muss sich mehr an einem Freitagabend nach einer anstrengenden Arbeitswoche ins Auto setzen und nach Wiesbaden zum Fahrerabend der IGWU fahren, wenn man doch jede Information schnell und beguem zu Hause am PC bekommen kann.

Aber auch die Altersstruktur unserer Mitglieder hat sich gewandelt, die Kinder von damals sind längst erwachsen und haben eigene Familien, deren Hobbies und Verpflichtungen gegenüber Schule, Beruf, gesellschaftlichem Leben und Ehrenamt in der Freizeit mit der IGWU konkurrieren.

In den letzten zwei Jahren wurden insbesondere die Fahrerabende, aber auch andere Angebote, immer schlechter besucht. Somit müssen wir uns fragen, ob das Festhalten an lange bewährten Veranstaltungen und Strukturen noch das Richtige ist oder ob es mit dem runden Geburtstag unseres Vereins an der Zeit ist, etwas zu ändern.

Ob und was sich ändern kann möchten wir im Vorstand nicht alleine entscheiden, sondern an unserem ersten Fahrerabend im Jahr 2016 mit unseren Mitgliedern zu diskutieren.

Wir hoffen dass viele Mitglieder kommen, besonders diejenigen, die in letzter Zeit vielleicht mit den Angeboten nicht zufrieden waren haben

Ich freue mich auf Euer zahlreiches Erscheinen und viele gute Gedanken und Ideen!

Mit herzlichen Grüßen,

Ihre und Eure Eva Schindling

Wir haben mittlerweile eine große Leserschaft außerhalb der IGWU. Darüber freuen wir uns sehr! Gerne nehmen wir auch Berichte, Ankündigungen etc. in unsere Online-Kutschenpost auf. Gerne darf unsere Kutschenpost weitergeleitet werden, wir nehmen auch weiterhin neue Leser in unseren Verteiler auf! Interessenten bitte per E-Mail an: e.schindling@igwu.de

Termine 2016

12. Februar Fahrerabend

4. März Jahreshauptversammlung

17. April IGWU Fahrturnier

10. Mai Kutschenkorso

13. Mai Wiesbadener Pferdenacht

Juli Jubiläumsfeier

4. November Fahrerabend

2. Dezember Weihnachtsfeier



Geburtstage im Februar

02.02. Klaus Diehl

05.02. Caroline Neu

09.02. Klaus Wittich

09.02. Cornelia Rieck

10.02. Michael Lendle

13.02. Dana Schöneberger

14.02. Dr. Georg Mittelbach

15.02. Dr. Claudia Kaul

18.02. Hanna Gohlke

22.02. Regine Breitinger

22.02. Eva-Vanessa Wilzek

24.02. Alfred Gauf

25.02. Ilka Schunke

Wir gratulieren herzlich!

Christine Balz und Theo Bopp haben geheiratet! Wir wünschen für den weiteren gemeinsamen Lebensweg alles erdenklich Gute, Glück und Gesundheit!

SEPA-Lastschrift Vorabinformation:

Am 26. Februar 2016 werden wir von unseren Mitgliedern, von denen uns das SEPA Lastschriftmandat oder eine Einzugsermächtigung vorliegt, den fälligen Mitgliedsbeitrag für das Jahr 2016 in Höhe von 23,00 Euro für Einzelpersonen / 40,50 Euro für Ehepaare und Familien / 12,50 Euro für Jugendliche und Studenten einziehen.

Impressum

Interessengemeinschaft der Gespannfahrer Wiesbaden und Umgebung e.V. www.igwu.de Kutschenpost: Eva Schindling Tel. 06190-5427 oder 0175-5976551 e.schindling@igwu.de